

MAGAZINE

Mengusung Program Pro-Rakyat, MYL-ARA Siap Wujudkan Pangkep yang Maju dan Sejahtera

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Oct 20, 2024 - 16:40



Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi tawarkan sejumlah program unggulan dihadapan masyarakat Palampang

PANGKEP - Pasangan calon bupati dan wakil bupati Pangkep, Nomor Urut 1, Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Abdul Rahman Assagaf (ARA),

menggelar kampanye di Palampang Kelurahan Mappassile Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Minggu (20/10/2024)

Dihadapan ratusan orang warga Palampang dan sekitarnya yang menghadiri Tatap muka ini, Pasangan nomor 1, MYL ARA , menawarkan sejumlah program unggulan untuk mewujudkan Pangkep yang lebih maju dan sejahtera.

Salah satu fokus utama dalam kampanye tersebut, MYL menekankan komitmennya untuk melanjutkan program seragam sekolah gratis, yang terbukti membantu meringankan beban ekonomi banyak keluarga. Warga yang hadir dalam kampanye menyatakan rasa terima kasih atas inisiatif ini yang telah berjalan di masa kepemimpinan MYL sebelumnya.

Tidak hanya infrastruktur, MYL-ARA berjanji akan meningkatkan layanan kesehatan Sijagai dan pendidikan. Mereka berkomitmen menyediakan BPJS Kesehatan 100 persen bagi masyarakat Pangkep serta menambah beasiswa bagi mahasiswa Pangkep. Program ini diharapkan dapat memberikan peluang yang lebih besar bagi generasi muda untuk berkembang.

Pasangan ini juga mendapat dukungan kuat dari sejumlah tokoh masyarakat dan mantan pejabat, yang memuji kinerja MYL selama menjabat sebagai bupati. Dukungan ini semakin menguatkan posisi MYL-ARA sebagai kandidat yang diharapkan mampu melanjutkan pembangunan berkelanjutan di Kabupaten Pangkep.

Mereka juga aktif dalam kampanye door-to-door, untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat dan mendengarkan aspirasi warga.

Dengan berbagai program unggulan yang ditawarkan, MYL-ARA berharap bisa membawa perubahan signifikan bagi Pangkep. Visi mereka adalah menjadikan Pangkep lebih hebat dengan pemerataan pembangunan, peningkatan kesejahteraan, dan pelayanan publik yang lebih baik.

Antusiasme masyarakat yang hadir dalam kampanye mereka menunjukkan harapan besar terhadap pasangan ini untuk memimpin Pangkep ke arah yang lebih baik. (Herman Djide)